



Nombre: Carlos Alberto Avendaño Ballinas.

Docente: Jorge Sebastián Domínguez.

Asignatura: Economía De La Salud.

Licenciatura: Nutrición.

Grado y Grupo: 7-A.

Actividad: Cuadro Sinóptico.

Globalización.

Valoración de los problemas derivados de la globalización.

Un ejemplo de los problemas de la globalización sería el desempleo en varios países del mundo y decaída de su moneda.

Tratado de libre comercio.

Esto afecta porque hay países que no exportan sus productos y tampoco reciben productos extranjeros y eso en parte ocasiona problemas.

Calentamiento global.

Esto afecta a casi todo el mundo por la falta de agua potable y a raíz de eso se van originando más problemas y cada vez se van haciendo mas grandes.

Globalización-acceso a los medicamentos.

Por derecho todos tenemos que recibir medicamentos, pero por la globalización algunas personas no pueden acceder a ellos.

¿Por qué?

Porque aun que todos tengamos ese derecho hay personas que no cuentan con el recurso necesario para adquirirlos y recurren a otras opciones.

¿Hay alguna solución?

Las personas que no pueden adquirir medicamentos de patente por no tener el recurso optan por adquirir el medicamento genérico ya que es mas accesible.

Índices de desarrollo humano.

es un indicador nacido de la mano del Programa de Naciones Unidas para el desarrollo que mide el nivel de desarrollo de cada país.

Indicadores.

Esperanza de vida al nacer, analiza el promedio de edad de las personas fallecidas en un año, educación, y el recurso o el poder adquisitivo de una persona.

¿Cuál es su función?

se utiliza para clasificar a los países en cuatro niveles de desarrollo humano.